

染色加工技術を生かし、開発中の「タテヤマ・ワウ」の商品

ブランディング、販路まで地元に根ざす



「社は北陸のメーカーでも、従業員（280人）の平均年齢が38歳と若い企業です。中長期ビジョンの「地域の子供たちを入社させたい会社に」の実現に向け、地域に愛される会社を目指しています。全社員の声を聞いた結果、一つの手段として自社ブランドの開発が挙がりました。タ

立山の看板背負う 小田社長

化の前提として、地域活動への貢献を最優先します。『ネクター・ハブ』企業として、地域の看板を背負い、市場を開拓する覚悟です。自社ブランドによる付加価値の向上は本業にも相乗効果があるでしょう。これはモチベーション向上や人材の活用にもつながります。5年後、委託加工の売り上げは維持しつつ、プロジェクトの製品分野で7億円、生地分野で3億円を目指します。営業利益率も現状の2%から10%超まで高める計画です。

富山の染色加工・第一編物グループ
自社ブランド本格化

「タテヤマ
・ワウ」

自社ブランド本格化

産地発の自社ブランド製品事業でモデルケースになりそうな取り組みが出てきた。産地企業の自主販売は、商品を開発しても、販路開拓が進まずに尻すぼみとなる例が少なくない。しかし、本業を守りながら、地域社会と物作り、ブランドビジネスを結びつけようと、新事業を立ち上げた合織編物の染色加工業がある。

富山県の第一編物グルーパは、自社素材のブランド化と製品事業を本格化する。地元に「オーラス」し、商品開発から「ランディング」、販売手法まで地域密着を徹底する。素材ブランドであり、「プロジェクト名でもある「タテヤマ・ワウ」は立山のある暮らしを掘り起す意味を込めた。本業に次ぐ事業として、5年後、売上高10億円を計画する。

57年創業の富山の織錦販賣
一ヵで、事業会社の第一編物は70年に設立した。合纖編物の染色加工が専門で、起毛やコートイング、プリントを得意とする。起毛機の台数は国内最大規模。本業は委託加工100%で第一編物が自動車用、グルーブ会社のエイゼットが医療やスポーツ用。売上高は35億円。タテヤマ・ワウを推進するため、2月にアイエイエイゼットエイジ

業として、培ってきた加工技術を生かして開発に着手した。洋服など身の回り品や住関連、公共交通施設など地域の暮らしに自社製品を行きわたらせることで顧客満足を高める。ビジネスを通じて地域が豊かになることをサポートするのが目標だ。

エイホールディングスを発足、各事業会社を傘下に入れた。タテヤマ・ワウは、立山連峰と海という豊かな自然を背景に、山岳信仰をブランドティングの柱とした。「作り手も消費者も地域社会も幸福になれる『三方よし』の会社を目指す」（小田浩史社長）。作り手が誇りとやりがいを持って取り組む事業として、培ってきた加工技術を生かして開発に着手した。洋服など身の回り品や住関連、公共交通施設など地域の暮らしに自社製品を行きわらせることで顧客満足を高める。ビジネスを通じて地域が豊かになることをサポートするのが目標だ。

当面の販路も一般流通は狙わず、地元のサークル活動やNPO（非営利組織）などチームワークのオーダーを基本とする。

テヤマ・ワウ製品のブランド化の前提として、地域活動への貢献を最優先します。」、「コネクターハブ」企業として地域の看板を背負い、市場を開拓する

グループ 格化

「タテヤマウ」 ・ワウ